

**XÓCHITL GÁLVEZ**

Se compromete a construir un México más seguro

La panista aseguró que el gobierno federal abandonó a los jóvenes y ella les pondrá un alto a los delincuentes

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gmm.com.mx

El PAN celebró su Encuentro Nacional de Acción Juvenil en el que jóvenes panistas de todo el país se comprometieron a tener un papel protagónico en la construcción de un México más seguro, democrático y con igualdad.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, dio la bienvenida a las estructuras juveniles panistas de todo el país y les pidió que sueñen y sigan aspirando a un futuro mejor.

La precandidata presidencial de la Coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, advirtió que ya basta de violencia en el país y de que el gobierno abandone a los jóvenes, y aseguró que les pondrá un hasta aquí a los delincuentes.

“Esta mujer no les va a dar abrazos a los delincuentes, aquí les vamos a aplicar la ley y vamos a cuidar a nuestros jóvenes”, subrayó Gálvez Ruiz.

La secretaria de Acción Juvenil, Déborah Martínez, pidió a los panistas tocar los corazones de toda la juventud mexicana en el país, levantar la voz y la mano para lograr que este país sea distinto.

A este evento acudieron la secretaria general, Noemí Luna Ayala, el coordinador del grupo parlamentario del PAN en Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera y el aspirante a la jefatura de gobierno de Ciudad de México, Santiago Taboada.

Acompañada del líder nacional del PAN, Marko Cortés, Xóchitl Gálvez, dijo que su apuesta es por la electromovilidad, la inteligencia artificial, y que los jóvenes se comprometan por seguir estudiando.

Previamente, Xóchitl Gálvez llamó a celebrar con respeto a la Bandera Nacional, en su día que es el 24 de febrero.

“Es mi bandera la enseña nacional, son estas notas su cántico marcial. Por México, todo, siempre. Desde joven soy guardiana de nuestro lábaro patrio”, apuntó Gálvez Ruiz, al publicar una foto de cuando era una joven estudiante y era la abanderada de la escolta.



Esta mujer no les va a dar abrazos a los delincuentes, aquí les vamos a aplicar la ley y vamos a cuidar a nuestros jóvenes.”

XÓCHITL GÁLVEZ
CANDIDATA DE FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO